



## Quien se encuentre con Al-lah sin atribuirle copartície alguno entrará al paraíso; y quien se encuentre con Él atribuyéndole copartícipes entrará al fuego

De Yabir bin Abdul-lah —que Al-lah esté complacido con ambos—, quien narró haber oído decir al Mensajero de Al-lah —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él—: «Quien se encuentre con Al-lah sin atribuirle copartície alguno entrará al paraíso; y quien se encuentre con Él atribuyéndole copartícipes entrará al fuego».

[Verídico (sahih)] [Registrado por Muslim]

El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— nos informa que quien muere sin atribuirle a Al-lah copartície alguno (en Su señorío, Su derecho a ser adorado en exclusividad o en Sus nombres y atributos), su destino será el paraíso, aunque se lo castigue antes por algunos pecados que haya cometido. También nos informa que quien muere atribuyéndole a Al-lah copartícipes pasará la eternidad en el infierno.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/3418>